

Tribune Octobre 2024

Que reste-t-il de notre patrimoine?

Palaiseau est pourvu de sites historiques remarquables. La ferme des Granges, déjà mentionnée en l'an 1090, témoigne du passé fertile de notre territoire. La Batterie de la pointe est une fortification construite après 1870 pour protéger Paris. La piscine municipale avec son bassin de 50 mètres est construite dans les années 30 pour le plaisir des Palaisiens. Quelques jours après les journées du patrimoine, le constat est sans appel, ces 3 sites sont à l'abandon, aucun projet ne se dessine. Le groupe Palaiseau Ensemble a quelques idées sur le devenir de ces lieux et souhaite vous associer alors rendez-vous sur notre adresse mail : contact@palaiseauensemble.fr pour nous faire part de vos suggestions.

Eric HOUET, Nicolas DENNIELOU www.palaiseauensemble.com 06.21.39.70.03